



Alejandro Moreno pide construcción de consenso en el ámbito legislativo

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- El día de ayer **Alejandro Moreno**, dio un par de mensajes muy contundentes, lo primero que comentó es que el PRI iba hacia la construcción de consensos y que no iba a regatearle al país nada que fuera relevante y, que, con todo, tratarían de ser responsables. Lo más interesante fue cuando *Alito* aprovechó para decir que el PRI estaba a punto de entrar a su reforma más importante en la historia y que él y quienes lo acompañaban en la mesa, iban a encargarse de liderar esta reforma, así es qué *Alito Moreno para rato, el PRI quizá no tanto*.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5289?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5289&authkey=!AJplo41PeIWVS68&ithint=video&e=ZveIRL>